

ぱんだぐみだより



2022.1.4 No.9

明けましておめでとうございます。子どもたちの元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。 今年もパワフルな子どもたちとたくさん遊び、いろんなことを経験し、笑顔がいっぱいの素敵な一年にし ていきたいと思います!



はじめての発表会

ぱんだ組の子どもたちにとって初めての発表 会。当日は緊張で表情と体が固まる子もたくさ んいましたが、みんながステージに立ち、最後ま でやり抜くことができたことにとても感心し、 嬉しく思いました。

発表会を経験し、保育室では歌やダンスなど の表現遊びを今まで以上に楽しむ姿が見られま

す。発表会当日は 温かい拍手をい ただき、ありがと うございました。



交流楽しいな♪

12月は中学生、高校生との交流がたくさんできました。子どもたちの思いを受けとめながら、一緒に遊んでくれるお兄さん、お姉さん。「今日は誰が来てくれるの?」といつも楽しみにしていました。じっくり遊んで、たくさん可愛がってもらい、大満足な子どもたち、お別れの

時には、プレゼントをあ げたり、ハイタッチを したりし、ありがとう を伝えていました。



☆おねがい☆

雪が降ったら、戸外で雪遊びを行いたいと思います。天候を見て声をかけていきますので、手袋や長靴などの用意をお願いします。 着替えの補充もその都度よろしくお願いします。

ケーキ屋さんごっこ♪

自分たちで作ったケーキを使ってケーキ屋さんごっこを楽しみました。段ボールで作ったケーキに4色の絵の具(茶色、黄緑、ピンク、白)の中から一色を選んで塗り、チョコ、抹茶、イチゴ、ショートケーキの4種類を作りました。できたケーキを使って、ケーキ屋さんごっこをすると、「いらっしゃいませ〜。どれもおいしいですよ〜。」とお客さんを呼んだり、「う〜ん、しあわせ〜♪」と買ったケーキを美味しそうに食べたりしていました。ケーキが全部売れた後も遊びは続き、ままごとのチキンなども売られるようになり、クリスマスパーティが始まっていました♪





1月の予定

4日(火) 保育始め

7日(金) 身体測定

14日(金) 交通安全集会

19日(水) 誕生会

24日(月) 防災集会

27日(木) 避難訓練

※毎週火・金は英語であそぼうがあります。

※毎週水はバイキング給食があります。

※尚徳中2年生との交流があります。



